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TOPICS 

・伊勢の英雄！沢村栄治生誕 100 周年記念「全力石」除幕式に参加しました 

・「お店ゼミ」実施しました 

・参加者募集中！4月から「お墓セミナー」開催します 

・お客様のお声 

・石屋の営業男の趣味の話 
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「伊勢出身の有名人ってだれやろう？」 

身近な人との間でふとこんな話題がでた時、あなたは誰を思い浮かべるでしょうか？ 

 

恐らく多くの方が思い浮かべる人物の 1人に、沢村栄治さんがいらっしゃるのではないでしょうか。 

1 年間でもっとも輝いた投手に贈られる「沢村賞」の由来でもある、素晴らしいピッチャーです。 

 

今年 2017 年は、そんな沢村栄治さんの生誕 100 周年イヤーです。記念すべき年に NPO 法人沢村栄治

顕彰会主催で様々な催し物が行われています。その一環として、弊社も沢村さんのお住まいの近くで

ある明倫商店街に記念碑「全力石」の製作と設置のお手伝いをさせて頂きました。そして沢村栄治さ

んのお誕生日でもある 2月 1日に、皆様へのお披露目として「全力石」除幕式が行われました。 

 

伊勢の英雄！沢村栄治生誕 100 周年記念 

「全力石」除幕式 に参加しました 

全力石って？ 

「全力石」という名前は、地元の小中高校生の公募によって決定されました。 

中央には沢村栄治さんが生前に残したと言われる言葉「人に負けるな どんな仕事をしても勝て 

しかし堂々とだ」という文字がきざまれています。 

 

石種は、菰野石(こものいし)を使用しています。 

 

「野球選手としての栄光と人間としての生き様を私達の財産として後世にも伝えていきたい」 
「この石を触り沢村栄治さんのパワーを感じる事で、これから活躍する野球少年の励みとなってほ

しい」との思いで作られました。 

沢村栄治生誕 100 周年記念碑「全力石」 

除幕の瞬間 

各方面の豪華な来賓の方々の手によって幕があけられました 
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準備中です♪ 

商店街がいっぱいになる程 

沢山の方に見守って頂いてます。 

TV 局の取材も沢山！ 

除幕式主催のみなさん 

式の後、沢村賞受賞者の西本さんをご案内して 

沢村栄治さんのお墓参りをして頂きました。 
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 「お店ゼミ」 実施しました 

伊勢やまだ大学主催の「お店ゼミ」で、当店も無料セミナーを開催しました。 

テーマは「お墓はなぜ必要か？日本人の先祖観について」です。 

日本人ならだれでも納得できるお墓の話。2 千年前の昔から日本人がお墓に込めてきた「大切な心」

の原点についてお話しました。 

 

初日(2017 年 2 月 14 日)の様子です。一之木店にて行いました。 

2 名の方にご参加いただき、とても熱心に聞いて頂きました。 
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4 月から毎月 14日(“イシ”の日)に「日本人とお墓シリーズ」の小冊子を 1冊ずつ解説する勉強会を致します。

お墓の大切さを日本人の民族的信仰心とお墓の歴史を振り返ることで学んでいきたいと思います。 

全 16 回を予定しております。5回・10 回・16回を終了された方にそれぞれ初級・中級・上級のお墓マイスター

の認定書と粗品を用意していますので、ふるってご参加ください。もちろん 1回だけのご参加も大歓迎です。 

 

★内容★ 

小冊子の内容解説/約 30 分 ，質問受付や、参加者の方の興味のある事についての話/約 30 分 

★スケジュール★ 

第 1回 4 月 14 日(金) 10:30-11:30 

第 2 回 5 月 14 日(日) 17:00-18:00 

第 3 回 6 月 14 日(水) 10:30-11:30 

第 4 回 7 月 14 日(金) 17:00-18:00 

第 5 回 8 月 14 日(月) 10:30-11:30 

※皆様のご希望により、時間を変更する場合もございます。 

※第 6回以降の予定は次号のニュースレターにておしらせ致します。 

★申し込み方法★ 

  電話(0120-28-5390)にて「お墓セミナー〇月の申し込みをしたい」とお伝えください。 

  ご質問がある方は、事前にお申し付けいただければ資料など準備させて頂きます。 

★その他★ 

  セミナー中の営業行為は一切ございませんので、ご安心ください。 

【初回テーマ】 

  「石塔ってな～に」 

【開催日】4/14(金) 10:30～11:30 
【会場】中村石材仏壇店 本店 
【講師】中村幸弘(代表取締役) 
【定員】5 名 

 

【対象】どなたでも 
【持ち物】なし 
【費用】なし 
【特典】小冊子贈呈致します 

 

    4 月から 「お墓セミナー」 開催します 

 

こんな感じの場所で 

お茶とお菓子を召し上がって 

頂きながらゆったりした 

雰囲気の中で行います♪ 

私講師なんてした事ないので、どこまでできるか

わかりませんが、皆さんと一緒に勉強させて頂く

つもりでしますのでよろしくお願い致します‼‼‼‼ 
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お客様のお声 
多くのお客様より、喜びのお声を頂いております。 

ここでは、メッセージの一部をご紹介します。 

 

 

磯部町 向原様 

★担当者のコメント★ 

向原様、ご遠方よりわざわざ弊

社へご用命頂き感謝しておりま

す。今後とも末永くよろしくお願い

致します。 中村 
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伊勢市 松村様 

皆様からの嬉しいお言葉や貴重なご意見が、私共の励みや学びとなっております。 

ありがとうございます。 

これらを活かしてより良いサービスを提供できる様、日々精進して参ります。 

★担当者のコメント★ 

神島からのご改葬という事で 

「これでお参りも楽に出来るよう

になった。」とおっしゃって頂きま

した。ご先祖を大切にされている

とても素敵な施主様で、私こそ

大変お世話になりました。 

ありがとうございます。 中村 
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中村石材仏壇店  

【本店】〒516-0051  

三重県伊勢市上地町 2691-48 

    【一之木店】〒516-0071 

            三重県伊勢市一之木 1-13-17 

営業時間 平日  8 時～18 時 

        日・祝 10 時～18 時 

電話  0120-28-5390(フリーダイヤル) 

    メール ise@nakamurasekizai.co.jp 

石材 HP http://www.nakamurasekizai.co.jp/ 

仏壇 HP http://www.nakamurabutudan.com/ 

 
 
 
 

弊社は大正 13 年より皆様のお墓守り、平成 16

年よりお仏壇のお手伝いをさせて頂いておりま

す。世代を超えて事業を続けさせて頂けている背

景には、皆様の温かいご支援やご指導があったか

らこそだと心より感謝しております。 

この「中村石材仏壇通信」は、そんなご縁を頂

いた皆様との絆を続けさせて頂く為のニュース

レターです。お墓やお仏壇に関する豆知識や、弊

社の最新情報などを発信していく予定です。不定

期な発行になるかとは思いますが、お客様のお役

に立つ情報を掲載できるより良いものを目指し

ていきますので、今後ともご愛読いただけると嬉

しいです。 

尚、弊社の記載ミスでご住所やお名前が間違っ

ている場合は、誠に申し訳ありませんが右記まで

ご連絡ください。今後ニュースレターが不要な方

は、お手数おかけしますがその旨ご連絡くださ

い。 

お墓やお仏壇のご相談、ニュースレターに関する 

ご感想やご意見などは、↓こちら↓までご連絡ください。 

 

中村石材 
仏壇 

通信 について 

最後までお読み頂き、ありがとうございました。 

 

 

営業の長谷川です。 

玉城町在住の 40 才。3 児の父です。まだまだ勉強不足の在職 15 年目です。 

主に伊勢、鳥羽地域を担当してます。 

 

子供の頃から生き物を捕まえるのが好きで、祖父や父親に教えられた釣りは今でも趣味のひとつです。休みが

取れて家族サービスのノルマをこなして、まだ休みが残れば 1 日釣りに（主に夏季）行きます。ホームグラウンド

は二見海岸。エアチューブ式カヤックで、体力的に安心できる程度の沖に出ます。釣れる魚はキス、ヒラメ、鯛

などなど。小さいクジラ？2 回会いました。本当です！ 

 

何も釣れなくても（必ず釣りますが）景色を眺めて浮かんでるだけで癒されます。周りを見渡すと、泳いでる人、

釣りしてる人、浜辺で犬の散歩、ランニング、ゴルフの練習、体操してる人、寝そべって日焼けしてる人などな

ど、かなり賑やかです。 

 

帰る頃、奥さんから連絡が来ます。釣れたか否かの確認です。魚は自分でさばいてその日の晩御飯となりま

す。おかげで子供たちも魚が大好きです。 

 

自分の中での決まり事、海に入る時と出る時は海に一礼します。海に対する感謝と敬意の気持ちから。日々の

生活、今の仕事にも通じる所があるように感じます。無理しない程度にこれからも続けたい石屋の営業男の趣

味の話でした。 

 私の大事な 

相棒です♪ 


